

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses vom 04.04.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Anfrage nach § 18 GeschO vom 23.02.2022 [hier: Sachstandsbericht Haus Harkorten und Weltkulturerbeantrag](#)

Herr Fritzsche möchte zu der vorliegenden Stellungnahme wissen, ob vielleicht andere Industriebauten aus Hagen aus der Vorschlagsliste der Gebietsauswahl für den Antrag auf das Welterbe-Projekt Berücksichtigung gefunden hätten.

(Anmerkung der Schriftführung: zu dieser Nachfrage wurde vom Fachbereich Stadtentwicklung, -planung und Bauordnung mitgeteilt, dass durch die vollständige Nichtaufnahme des Welterbe-Projekts „Industrielle Kulturlandschaft Ruhrgebiet“ der Stiftung Industriedenkmalpflege und Geschichtskultur, in das Verfahren auf Bundesebene zur Fortschreibung der deutschen Tentativliste für das UNESCO-Welterbe, auch andere ursprünglich in der Gebietsauswahl vorkommende Hagener Industriebauten, nicht berücksichtigt wurden).

Beschluss: